

## **Grußadresse des Zentralkomitees an das IX. Parlament der Freien Deutschen Jugend**

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten des IX. Parlaments der Freien Deutschen Jugend, den Mitgliedern des sozialistischen Jugendverbandes, allen Mädchen und Jungen unseres Landes die herzlichsten Grüße.

Das IX. Parlament findet in einer für die Jugend und für das ganze Volk der Deutschen Demokratischen Republik bedeutsamen Zeit statt. In wenigen Tagen beginnt der VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Sein Anliegen wird es sein, die bewährte Politik der Partei der Arbeiterklasse kontinuierlich fortzuführen und die kommende Wegstrecke zur entwickelten sozialistischen Gesellschaft abzustecken. Der Fünfjahrplan 1971 bis 1975 gibt der Jugend eine klare Perspektive und fördert ihren Leistungswillen auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens.

Wir schätzen die Kampfkraft, Überzeugung und Begeisterung der Jugend für die Sache des Sozialismus, die aktive und mobilisierende Rolle der Freien Deutschen Jugend hoch ein. Die Jugend und ihr sozialistischer Jugendverband sind eine bedeutende gesellschaftliche Kraft bei der Lösung der vor uns stehenden neuen Aufgaben. Es entspricht den ureigensten Interessen der Jugend, bewußt, aktiv und schöpferisch die entwickelte sozialistische Gesellschaft mitzugestalten.

Die zurückliegenden Jahre haben erneut bewiesen, daß die Freie Deutsche Jugend der bewährte Helfer und die Reserve der Partei ist. Vor allem hat der sozialistische Jugendverband einen wichtigen Beitrag geleistet, die sozialistische Klassenposition der jungen Generation weiter zu festigen. Er erzog die Jugend der Deutschen Demokratischen Republik im Geiste der Lehren von Marx, Engels und Lenin und führte die